



On patauge depuis cette nuit au quartier Makepe Missoke, dans l'arrondissement de Douala 5e.

Si aucune perte en vie humaine n'a encore été enregistrée, des pertes matérielles sont importantes, avec des habitations immergées de moitié dans les eaux, des biens mobiliers et les autres effets détruits.

Les canaux d'évacuation sont débordés . Toutes les habitations dans les environs sont dans l'eau suscitant la tristesse des populations qui appellent les autorités à l'aide.

Voilà qui vient mettre en cause le grand projet d'assainissement fluvial et de drainage confié à l'entreprise Satom.

Quelques clichés



